



8 Pièces

246 m²

Réf. W-02MQMD

4 800 000 €

Cap-d'Ail

Maison à vendre (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à proximité immédiate de Monaco, au sein du prestigieux quartier des Salines, splendide villa d'une surface totale de 246m², entièrement rénovée avec des matériaux nobles et modernes. La propriété se compose d'une habitation principale répartie sur deux niveaux. Au rez-de-jardin: une entrée, un spacieux salon, une cuisine américaine, une salle à manger lumineuse, une chambre avec salle d'eau en suite et une buanderie. À l'étage: 3 chambres avec rangements et salle d'eau en suite et un dressing. La chambre parentale bénéficie d'une terrasse privative avec vue mer et vue sur le Rocher de ...

Only a few steps from Monaco, nestled in the prestigious Salines district, a splendid villa with a total surface area of 246m², entirely renovated with noble and modern materials. The property consists of a main house spread over two levels: On the garden level: an entrance hall, a spacious living room, an opened kitchen, a bright dining room, a bedroom with en suite shower room and a laundry room. On the upper floor: 3 bedrooms with storage and en suite shower room, a dressing room. The master bedroom offers a private terrace with sea view and view of the Rock of Monaco. You will be charmed by ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

